Página: 1, 10



AMLO pinta su raya: no quiere ser "cacique ni líder moral"

MICHELLE MEJÍA, COMN

En entrevista con Inna Afinogenova, del Canal Red de España, Andrés Manuel López Obrador confió en que la transformación continúe con Claudia Sheinbaum, que es doctora y habla inglés, por lo que Morena puede correrse al centro. P. 10

El Presidente se descarta como líder moral, hombre fuerte, caudillo o cacique

Entrevista. Morena puede correrse hacia el centro y no hay problema, porque la base de la transformación ya está, dice

MICHELLE MEJÍA CIUDAD DE MÉXICO

Cerraré un ciclo y dejaré la transformación del país con un relevo generacional, porque "yo no quiero ser hombre fuerte, líder moral, jefe máximo, caudillo, ni mucho menos cacique", subrayó el presidente Andrés Manuel López Obrador en entrevista con la periodista rusa Inna Afinogenova para Canal Red de España.

El mandatario no descartó que para garantizar el porvenir, Morena pueda cambiar de rumbo y correrse ideológicamente "al centro... y no hay problema porque el cambio en México lo hemos hecho desde abajo y entre todos.

"Cierro un ciclo, hemos logrado entre todos una trasformación en el país, hay resultados, está bien el relevo generacional, nos va a ir bien", confió en la charla que se prolongó por más de dos horas.

Reiteró que al concluir su mandato se alejará de la vida pública, porque la transformación no es la lucha de un solo líder. "Quiero dar espacio a que otros participen. Además, ya se avanzó bastante en algo que es fundamental: el cambio de mentalidad del pueblo de México. Nosotros llamamos a eso revolución de las conciencias.

"Entonces no es un movimiento de una vanguardia, de un grupo de dirigentes ni mucho menos de un líder. Es el movimiento de todo un pueblo, por eso estamos muy contentos porque hay veces que se llevan a cabo revoluciones y no se logra un cambio de mentalidad".

Al insistir en que habrá continuidad de la 4T y quedará en buenas manos, la reportera le preguntó: "¿Qué tiene Claudia que no tiene AMLO?".

López Obrador contestó: "Tiene todo, está más preparada que yo, habla inglés, que es algo que a míme cuestionaban... es muy inteligente. Académicamente es más que yo. Yo terminé la licenciatura y ella es doctora. Es una mujer con convicciones, principios, honesta, tiene muchos méritos".

Reveló que pidió a un brujo hacerle una "limpia" a la famosa silla presidencial y dijo que aunque hoy es un político más experimentado, en 2006 tenía la oportunidad de sacar más rápido del atraso al país y ahora México ya sería una potencia económica.

El Presidente admitió que una asignatura pendiente de su gobierno será el caso de los 43 normalistas de Iguala.

- –¿Algo que le produzca tristeza no haber terminado? – preguntó Afinogenova.
- Ayotzinapa puede ser, no encontrar a los jóvenes hasta ahora.
 - —¿Cree que se va a saber?
- —No hemos dejado de enfocarnos y se ha castigado a quie-LENIO nes han participado. Pero lo más importante es encontrar a los jó-les y violencia nalacechan 40 venes, en eso estamos...

—Un momento del que esté más orgulloso de sus seis años ¿cuál sería?

—El haber reducido la pobre za, a pesar de la pandemia. —



Página: 1, 10





AMLO con la periodista rusa Inna Afinogenova, de Canal Red, de España. ESPECIAL

